

A los Aficionados y Coleccionistas

DE
TARJETAS POSTALES

MENDOZA ha recibido recientemente de las más renombradas casas del Extranjero, un sorprendente surtido en el que pueden verse más de

Dos mil modelos distintos

y en el que figuran los relieves y platinos iluminados en doble tamaño que son verdaderas preciosidades artísticas.

IMPRENTA DE MENDOZA

DEL AYUNTAMIENTO

El sábado 24 del actual, le fué notificado al digno Alcalde Presidente del Ayuntamiento de esta ciudad, D. Blas Maroto, el auto de procesamiento y suspensión, dictado por el Juzgado de Instrucción de este partido, en el sumario seguido con motivo de querrela promovida por el Secretario de aquella Corporación, D. Patricio Solance, sobre el hecho de haberle suspendido en su cargo.

Con motivo de tal procesamiento y suspensión, se encuentra nuestro Concejo en una situación verdaderamente anormal; pues según nuestras noticias, recogidas de públicos comentarios, desde que tuvo lugar la notificación del procesamiento y suspensión del Sr. Moroto, no radica la autoridad de Alcalde en ningún otro individuo, ó al menos no se sabe quién ostenta esa jurisdicción.

Sentimos sinceramente como la inmensa mayoría de este vecindario siente con indignación, que la honrada gestión como Alcalde, de D. Blas Maroto, que ha sabido captarse las simpatías y elogios de sus conciudadanos, haya tenido por único premio un procesamiento que le imposibilita por lo pronto continuar administrando los intereses públicos con su celo y rectitud acreditados.

De Política

Próximo ya el día de la lucha electoral para concejales, los diversos partidos políticos se aprestan á la lid con grande fervor.

Republicanos, liberales-conservadores, conservadores netos y demócratas, se proponen desarrollar en el palenque del sufragio los grandes alientos que los animan, patentizando sus respectivas fuerzas y las simpatías de sus prosélitos.

No quisiéramos hacer de profetas, y por lo mismo no se nos tache de *pitontos*, pero la general opinión tiende bien claramente sus simpatías hacia los republicanos, y no sería extraño que estas simpatías se tradujeran el día de la lucha en sufragios bastantes para el triunfo completo á los dignos y prestigiosos candidatos que concurren á la lucha, tales como D. Enrique Peñasco, médico, D. Santiago Carrasco, D. Antonio Merlo, D. Aquilino Lucas, D. Luis Megía, D. Carmelo Madrid, D. Pedro Gómez y D. Blas Navarro.

Los demócratas, más modestos, sólo aspiran á una pequeña parte, y presentan á los señores D. Luis Palacios Sanchez, D. Joaquín Ruiz de Vergara, don José Galán y Caminero, y D. Juan José Lasala y Merlo.

Las demás fracciones políticas excusado es decir que disputándose la hegemonía política en la actualidad, aspiran á llevarse la mayoría.

NOTICIAS

La lluvia, que parecía iba á generalizarse, solo duró algunas horas, volviendo el cielo á desencapotarse.

En el momento en que escribimos estas líneas á vuelta á nublarse, pero no se decide á llover, teniendo á los labradores en constante preocupación por la gran falta que está haciendo el agua para las operaciones de siembra.

Uno de nuestros redactores que reside en Madrid, nos ha anunciado ya en dos semanas consecutivas el envío de original y ninguna de ellas han llegado á nuestro poder las cuartillas

Desde luego aseguramos que el extravío del original á que aludimos, no ha tenido lugar en la administración de comunicaciones de esta ciudad, por lo cual nos dirigimos á la de Madrid y le agradeceríamos hiciera lo posible porque no se repitiera esta falta.

★

Aún permanece en Madrid, nuestro querido director, ocupado en resolver cuestiones que afectan á los intereses políticos del partido democrático.

★

Próximamente las elecciones municipales, los diversos bandos políticos que en ésta tienen prosélitos, empiezan el movimien-

to precursor de la elección y todos ellos trabajan con fé por sus amigos.

Quiera Dios que los que el día 8 del próximo mes alcancen el triunfo, vayan al Concejo con la inspiración necesaria para hacer el bien de este pueblo y prescindir de toda otra mira.

★

Leemos en un colega de Madrid.

«A última hora se reunirán en el Congreso, convocados por el Sr. Zorita, los diputados interesados en que no sea ley el proyecto de depósitos trancos. El citado personaje decía esta tarde en el salón de Conferencias que en la reunión de esta tarde llevará la voz cantante, proponiendo que se interpele al gobierno acerca de si el mencionado proyecto lo hace cuestión de gabinete ó si lo declara libre.

En este caso nada tendrán que hacer, porque será proyecto al agua, pero de lo

contrario, volverán á reunirse para acordar oponerse á su aprobación por todos los medios reglamentarios.»

VALDEPEÑAS

Imprenta de Mendoza.

SE VENDE

vasija de roble, usada, para vino de 4, 8, 15, y 40 arrobas una.

Razón en esta imprenta.

BICICLETA

Se vende ó cambia por carruaje ó caballería.

Joven de 12 á 14 años, que sepa bien leer y escribir y las cuatro reglas, hace falta. En las oficinas de este periódico informarán.

JUAN JOSÉ LASALA Y MERLO VALDEPEÑAS
EMPEDRADA, 1.
Material completo de las casas Vernette, Giralt, Averly, Sassor, Simón, Compound Hornsby, Rodrigo y otras varias.
Básculas-puentes para carruajes y bocoyes.
Simientes seleccionadas de gran rendimiento en plantas de huerta, cereales y patatas.
Productos para la fabricación y mejoramiento de los vinos.
Material de incendios de la casa Sand, Mason y Comp.
Pídanse notas y presupuestos.

PRIMERA MATERIAS PARA ABONOS MINERALES
Abonos completos para todos los cultivos (Fabricados expreso para cada planta con arreglo á las formulas y prescripciones recomendadas por la ciencia agrícola, y previo análisis de las tierras que se hace gratuito á los clientes de la casa.)
Toda clase de máquinas y motores de uso Agrícola é Industrial
Arados, Sembradoras, Segadoras, Trillos y Aventadoras, Pisadoras, Bombas y Norias de varias clases, Desgranadoras de Maíz. prensas para uva y aceite. Molinc-

¡GRAN INVENTO!

¡¡MURIÓ LA CALVICIE!!

USANDO EL

CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO



EL QUE ES CALVO es POR QUE QUIERE

Ha quedado comprobado por infinidad de eminencias médicas, que el **Céfiro de Oriente-Lillo** es el único preparado en el mundo que hace renacer y crecer el cabello, barba, bigote, cejas y pestañas, é impide su caída, evita las canas y cura todas las enfermedades del cuero cabelludo, como son: *Tiña pelada, eczema piloso, alopecia sebórrica (cabeza grasienta), caspa, humores, costras de los niños, etc., etc.*

Millones de personas que han usado el **Céfiro de Oriente-Lillo** certifican y justifican sus prodigiosos resultados.

El que es calvo ó le cae el cabello es porque quiere, pues mediante contrato

¡Nada se paga si no sale el cabello!

Consulta por el autor **D. Heliodoro Lillo**, calle de Caballeros, núm. 20, 2.º—**VALENCIA**, de 9 á 2, y días festivos de 10 á 1.

También se dan consultas á provincias por escrito, mandando un sello para la contestación.

El **Céfiro de Oriente-Lillo** no mancha ni ensucia, y su perfume es grato, delicioso y suave, por lo cual está adoptado por todas las personas de gusto delicado, elegantes, finas y de buen tono, para la conservación del cabello, higiene de la cabeza y hermosura de la cabellera.

De venta en todas las buenas Perfumerías, Bazares, Droguerías, Farmacias y Peluquerías, á **5 pesetas frasco**.

Para las compras al por mayor, dirigirse á los principales centros de especialidades farmacéuticas, ó al autor

D. Heliodoro Lillo.

De venta en la Farmacia de D. José Palacios, Escuelas, 10, VALDEPEÑAS